

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Freitag, 22.09.23 um 08:01 Uhr:

Pattensen: Tenniverein Pattensen feiert gelungenes Sommerfest

PATTENSEN. Ein tolles Fest bei strahlendem Sonnenschein: Am 9. September fand auf der Anlage des Tennisvereins an der Schützenallee ein Sommerfest anlässlich des 50. Jubiläums statt. Beim großen Familienfest kamen im Laufe des Tages viele Gäste, egal ob nun zum Tennisspielen oder einfach zum Schauen. Auch Bürgermeisterin Ramona Schumann und Ortsbürgermeister Martin Jausch ließen es sich nicht nehmen vorbei zu schauen.



Für die Kleinen gab es eine Hüpfburg, eine Torwand und nachmittags Kinderanimationen. Bei der großen Tombola gab es viele tolle Preise zu gewinnen und so war es nicht verwunderlich, dass alle Lose schnell verkauft wurden. Die Einnahmen werden am Ende des Jahres mit anderen Erlösen für einen guten Zweck gespendet. Vorgesehen ist ein Projekt des Kinderkrankenhauses auf der Bult. Dorthin geht auch ein Euro jeder verkauften Flasche "Break Point", der noch in den beiden Rewe-Märkten in Pattensen erhältlich ist. Der Verein hofft dabei auf weiterhin viele verkaufte Flaschen des hochwertigen Weines.

Abends endete das Fest dann bei kühlen Getränken und Musik. Und auch für das leibliche Wohl wurde den gesamten Tag über mit einem Foodtruck des Caterers "vomfeinsten Catering" aus Pattensen gesorgt. Leckere Speisen für alle Geschmäcker wurden von morgens bis abends angeboten.

Tennis wurde natürlich auch gespielt. In lockerer Atmosphäre haben sich insgesamt über 30 Spielerinnen und Spieler angemeldet und mit wechselnden Partnerinnen und Partnern, entweder zugelost oder einfach mittels Wunschs im Doppel oder Mixed gegeneinander gespielt. Und Gewinnerinnen und Gewinner gab es auch: Drei Schleichchen für 3 Siege haben dabei Sarah Kruska-Nash, Rosemarie Schack, Daniela Ehrhardt, Phil-Joas Witte und Yannick Pöschel errungen.

Und natürlich zog der 1. Vorsitzende Karsten Kolhoff entsprechend auch ein positives Feedback und war angesichts der Beteiligung, der Gäste und des Rahmens begeistert. Nun geht es nach dem Familienfest bei tollem Wetter und Sonnenschein bald weiter. Am 11. November findet das traditionelle Stiftungsfest in den Räumlichkeiten "Zur Linde" statt. Bei diesem Gala-Abend von und für die Mitglieder lässt der Verein noch einmal die letzten 50 Jahre Revue passieren und feiert sich ein wenig selbst. Und damit wird es hoffentlich ein würdiger Abschluss des Jubiläumsjahres.

Im kommenden Frühjahr wird es dann mit dem "Normalbetrieb" weitergehen. Und natürlich dann auch wieder mit hoffentlich viel Spaß, tollen Spielen, einem tollen Treffpunkt für Jung und Alt auch vor und nach den Spielen oder einfach nur zum Zuschauen. Und wenn jemand beabsichtigt dem Verein zum kommenden Frühjahr beizutreten, gerne auf der Homepage nachschauen und melden. Unter www.tv-pattensen.de findet man alle relevanten Infos, sowie auch aktuelle Nachrichten, Verlinkungen zu den Social-Media-Kanälen und weiteres.

von [Redaktion LeineBlitz](#)